

PV DE L'ASSEMBLEE GENERALE DES CUEILLETES DE LANDECY DU 16 mars 2023

Maison de Quartier de la Tambourine

Présents : 35 personnes (membres + jardiniers + comité)

Excusés : 20 membres

Election du comité

Le comité 2022 se compose d'un président (Jacques Falquet), d'une vice-présidente (Odile Lacour) et d'une secrétaire (Mireille Favez).

Odile Lacour ne se représente pas à la vice-présidence.

Suite à un appel aux membres pour renouveler le poste, Cécile Azoulay s'est proposée.

Il est rappelé que chaque membre peut se présenter pour chacun des postes.

Le comité est élu à l'unanimité, à savoir :

Jacques Falquet, président

Cécile Azoulay, vice-présidente

Mireille Favez, secrétaire,

Antonella Vitali, membre du comité.

Présentation des comptes 2022

Alfred Brüngger (trésorier) présente l'exercice 2022 :

BILAN

ACTIFS

	31.12.2022	01.01.2022
1010 Compte courant postal	8 734.36	7 598.95
1300 Actifs transitoires	1 860.00	--
Actifs circulants	10 594.36	7 598.95
TOTAL ACTIFS	10 594.36	7 598.95

COMPTE DE RESULTAT

PRODUITS

	2022
3200 Cotisations légumes	63 750.00
3210 Cotisations légumes exercices précédents	420.00
3600 Dons	100.00
TOTAL PRODUITS	64 270.00

CHARGES

	2022
4200 Forfait de production	62 750.00
4210 Pertes de cotisations	10.00
6600 Site et communication	359.30
6900 Charges financières	94.79
TOTAL CHARGES	63 214.09
Bénéfice	1 055.91

Les vérificateurs (Claude Faist et Raymond Bulliard) approuvent les comptes et déchargent le comité et le trésorier qui est remercié.
Les comptes sont approuvés à l'unanimité.

Il est proposé de mettre le bénéfice de 2022 en réserve pour des projets futurs.
Approbation des membres par vote à main levée.

Deux nouveaux vérificateurs sont élus : Catuscia Mayerat et Bernard Trottet.

Grand merci aux vérificateurs sortants et aux nouveaux !

La cotisation est maintenue à 850 Frs.

Bilan jardin 2022

Patrice dresse un bilan global de la saison qui a été précoce. Année très chaude.

Les récoltes ont été abondantes.

Dans les problèmes : les pommes de terre de garde étaient petites (manque d'eau) et trouées (à cause du ver fil de fer qui semble s'installer sur le terrain).

Suit un échange autour des récoltes avec certaines demandes :

- Indiquer sur le site les petits gestes à faire au jardin pour faire durer ou faciliter les récoltes ;
- Mieux signaler les arbres où l'on peut cueillir (drapeaux?) ;
- Faire plus de chantiers ;
- Donner ou organiser un chantier pour planter le surplus de plantons.

Jardin 2023

Peu de changements au niveau du plan de culture qui est déjà fait.

Du côté des jardiniers, cette année, on trouvera essentiellement Daouda et Patrice. En effet, Patrice sera plus présent du côté des Cueillettes, car il a réduit ses mandats de maraîchage : il garde uniquement les Cueillettes et le contrat avec la commune d'Onex.

Pour les chantiers à venir, penser à les organiser en alternance durant la semaine et le week-end pour favoriser la participation d'un maximum de membres.

Patrice présente une machine pour récolter les doryphores (!) qu'il a fabriquée en collaboration avec d'autres paysans. La construction est organisée par l'Atelier paysan (France) qui réunit des participants qui mettent en commun leur savoir.

Contre les doryphores (insectes ravageurs des patates, aubergines, etc.), on mentionne le fait de planter du lin dans les patates. L'association aurait comme effet d'éloigner les doryphores.

Le premier chantier sera dédié aux fleurs (semis). A agender.
Jacques propose d'organiser un chantier dédié aux greffes.

Membres 2022

En 2022, il y avait 58 parts ; 34 demi-parts.

9 membres quittent les Cueillettes en fin d'année.

8 parts et deux demi-parts sont libérées.

Suite à des partages de parts entre cueilleurs, il reste à pourvoir en 2023 : 10 parts.

Reto informe que plusieurs projets de paniers contractuels (style Cocagne) cherchent également des membres. Il n'y a plus de listes d'attente. Est-ce parce que de moins en moins de gens cuisinent ? Cela demande d'innover pour garder du temps pour cuisiner.

Quelle stratégie pour trouver de nouveaux membres ?

On parle de stand sur des festivals ; indiquer sur le site qu'on recherche des membres ; un flyer à distribuer dans la commune ; la fête de l'abeille et du terroir à Lancy.

Actions et projets 2022 (bilan)

Suite à l'incertitude liée au terrain, le projet de renouveler le verger et les petits fruits a été suspendu.

La visite des petites parcelles lors d'un apéro n'a pas été faite cette année.

Apéros

Etant donné le moindre succès des apéros en 2022, la question de leur pertinence est posée.

La volonté de continuer est bien là.

Les apéros à thème ont manqué. Il est rappelé que tout membre peut proposer un sujet (en lien avec le jardin, la conservation/transformation des légumes, l'agriculture, un concert, etc.)

Avenir de la ferme de Fémé

Actuellement Patrice n'a plus de bail depuis novembre 2022. Il a cependant payé le loyer du terrain.

Une conciliation a eu lieu en janvier 2023. La hoirie n'est pas entrée en matière.

Patrice a pris un avocat pour faire opposition.

L'enjeu actuel est de convaincre la commune de signer le bail du bâtiment des pompiers à Patrice avant le procès.

Antonio Hodgers a envoyé une lettre à la commune pour assurer le changement d'affectation des parcelles (échange entre terrain agricole et constructible).

Du côté du propriétaire de la parcelle agricole qui doit changer d'affectation, rien ne se passe. Il n'y a aucune nouvelle.